

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

(Sesuai Edaran Mendikbud Nomor 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SD Inpres Perang Wunis
 Kelas/Semester : IV/2
 Tema 8 : Daerah Tempat Tinggalku
 Sub Tema 1 : Lingkungan Tempat Tinggalku
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA
 Pembelajaran : 1
 Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan membaca teks cerita fiksi, siswa dapat menyebutkan tokoh-tokoh dalam cerita fiksi dengan tepat.
2. Dengan melakukan kegiatan menarik dan mendorong meja, siswa dapat mengidentifikasi perbedaan gaya dan gerak dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi waktu
Pendahuluan	1. Guru memberikan salam dan mengajak siswa untuk berdoa. 2. Guru mengajak siswa bersama-sama menyanyikan salah satu lagu wajib nasional, yaitu Dari Sabang Sampai Merauke. (<i>Nasionalsme</i>) 3. Guru mengaitkan materi yang akan dipelajari dengan pengalaman siswa. (<i>Apersepsi</i>) 4. Guru mengarahkan siswa dengan menanyakan cerita/dongeng apa saja yang pernah dibaca atau didengar. (<i>Motivasi</i>)	2 menit
Inti	1. Siswa dibagi ke dalam 6 kelompok. 2. Siswa membaca teks berjudul ‘Asal Mula Telaga Warna’ dan mendiskusikan jawaban atas pertanyaan-pertanyaan dalam teks tersebut. (<i>mengumpulkan informasi</i>) 3. Setiap kelompok membacakan hasil diskusi di depan kelas. (<i>mengomunikasikan</i>) 4. Seorang siswa diminta untuk mendorong dan menarik meja sedangkan siswa yang lain mengamati kegiatan tersebut. (<i>mengamati</i>) 5. Guru membagikan LKPD untuk mendiskusikan tentang perbedaan gaya dan gerak berdasarkan hasil pengamatan. (<i>mengasosiasi/menalar</i>) 6. Salah satu kelompok diminta membacakan hasil diskusi di depan kelas. (<i>mengomunikasikan</i>) 7. Guru membimbing kegiatan tanya jawab dengan meminta kelompok lain menanggapi jawaban kelompok tersebut. (<i>menanya</i>)	6 menit
Penutup	1. Guru membimbing siswa menyimpulkan materi pelajaran. 2. Guru menyampaikan pesan moral yang berkaitan dengan tema yang dipelajari. 3. Seorang siswa diminta memimpin doa untuk mengakhiri pelajaran.	2 menit

C. PENILAIAN

1. Penilaian Sikap : Observasi selama pembelajaran
2. Penilaian Pengetahuan : Menjawab pertanyaan-pertanyaan berdasarkan teks
3. Penilaian Keterampilan : Mengerjakan LKPD

Mengetahui, Kepala SDI Perang Wunis		Borong, Juni 2021 Guru Kelas IV
<u>Daniel Jeko</u> NIP. 19621231 198407 1 021		<u>Fabianus Bifarno,S.Pd</u> NIP. 19890609 201403 1 001

